



Rénovation: Des tours démolies à Argenteuil

Par **Europe1.fr**

Publié le 12 Décembre 2010 à 15h14 Mis à jour le 12 Décembre 2010 à 15h14

Les tours Mondor, symboles du quartier du Val d'Argent d'Argenteuil (Val-d'Oise), où Nicolas Sarkozy avait dénoncé en 2005 la *"racaille"* des banlieues, ont été démolies dimanche dans le cadre d'un plan de rénovation, a constaté un journaliste de l'AFP. La démolition de ces tours Mondor s'inscrit dans un plan de 380 millions d'euros de rénovation du quartier Val d'Argent, médiatisé il y a cinq ans par la venue de Nicolas Sarkozy, alors ministre de l'Intérieur qui avait lancé à une habitante de la dalle d'Argenteuil: *"Vous en avez assez de cette racaille, on va vous en débarrasser"*.